

# PRINCIPIOS BÁSICOS PARA EL AUTÉNTICO VIAJE EN EL TIEMPO, NAVES ESPACIALES, TERCERA PARTE

Published 9 February 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo, amigos míos. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy estén felices y bien. Les mando un fuerte abrazo a todos. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Esta es la tercera parte del tema "viaje en el tiempo" y, aunque este video puede ser bastante comprensible por sí solo, les sugiero que vean la primera y la segunda parte antes de esta para poder captar todos los conceptos lo mejor posible.

Continuando desde donde lo dejé. La distribución de masa en un área se mapea y calcula mediante fórmulas basadas en los datos que los sensores brindan a la computadora de navegación. Mientras más masa, más denso será un objeto y será detectado y definido por el índice de gravedad que está recibiendo. Mientras más gravedad recibe un objeto, más masa tiene, y como pueden ver, esto es al revés de como la masa y la gravedad son entendidas por las ciencias de la Tierra, donde dicen que mientras más masa tenga un objeto, más gravedad generará. Como referencia para esto, la masa y la gravedad se explican detalladamente en los videos que publiqué ayer, tanto en inglés, como en español.

Una computadora puede hacer un mapa 3D a partir de la información que le dan los sensores; un mapa tridimensional, literal, comprensible, de donde se encuentra cada objeto en relación con el resto y en relación con los límites y las fronteras del sistema contenido que representa el mapa.

La posición de los objetos con masa dentro del mapa tiene una relación matemática perfecta entre sí, porque la gravedad y su flujo actúan de la misma manera que las olas en un estanque, pero en tres dimensiones en el espacio. La superficie del agua en un estanque estaría en dos dimensiones, pero sigue siendo la mejor manera de describir esto.

Todas las ondas de un estanque interfieren entre sí, a veces haciendo que las demás sean más fuertes, aumentando el efecto de onda y a veces debilitándolas, dependiendo de la frecuencia de cada onda y de lo que la emite.

Con la gravedad ocurre lo mismo. Todos los objetos, grandes y pequeños, interfieren entre sí y también tienen una relación existencial entre todos ellos. Es decir, la gravedad que manifiesta un objeto también está siendo interferida por la de otros objetos y también interfiere con el flujo o vector de la gravedad que se manifiesta en todos los demás objetos.

Esto quiere decir que la razón por la cual todos los objetos existen está conectado. Todo lo que existe está interrelacionado y es el resultado de la causa y efecto del flujo, el vector y la frecuencia de la vibración de la gravedad dentro de ese campo, siendo que la gravedad es la conciencia misma, y el vector o flujo de la misma es la dirección en la que se dirige esa atención.

Todo el mapa que consta de las localizaciones y ubicaciones de los objetos con mása dentro de dicha área y los valores de frecuencia y vibración de la gravedad que los manifiesta tienen relaciones matemáticas perfectamente armoniosas y predecibles entre todos ellos. Cada mapa con la ubicación exacta de todos los objetos dentro de él se ve como un momento en el tiempo y la progresión del movimiento de los objetos y los cambios entre las relaciones que tienen entre sí representan la secuencia del tiempo que pasa por ese mapa concreto.

Y todos ellos pueden representarse con precisión con valores numéricos de gravedad, masa y energía, con fórmulas que pueden predecir el resultado de las relaciones entre todos los objetos dentro del mapa que estamos observando. En otras palabras, todo lo que existe y todo lo que sucederá se puede predecir matemáticamente con la máxima precisión cuando se introducen los datos correctos en una computadora adecuada para ello.

La clave de todo esto es poder detectar la frecuencia del flujo de la gravedad que está manifestando todos los objetos allí, dentro del sistema contenido que se representa como el mapa o ubicación que se está estudiando. Aquí es donde vuelve a entrar en juego el viaje en el tiempo.

La computadora de navegación de nuestra nave estelar tiene datos que se componen de los valores de gravedad, masa y energía en su memoria, y cada mapa es una ubicación y una fecha en el tiempo. Esto significa que una nave estelar no utiliza fechas como tal para navegar en el tiempo por que lo que necesita son datos precisos sobre el mapa, y todas las frecuencias y vibraciones que lo forman.

Esto es muy parecido a una instantánea, o una fotografía, de un momento en el tiempo, una fotografía de la masa y la energía en cada momento en el tiempo, para ser recordados como valores matemáticos de gravedad masa y energía.

Las fechas como tales no significan nada. A menos que les asigne un mapa instantáneo de gravedad, masa y energía de ese momento. No puedes ordenarle a la computadora que te lleve a ti y a tu nave al año 1945, por ejemplo, porque no significa nada para la computadora de navegación, porque necesitas alimentarla con el tipo correcto de datos, como expliqué anteriormente.

Una nave estelar viaja a través del tiempo usando el mapa de gravedad-masa-energía del destino, cambiando su propia matriz numérica de gravedad-masa-energía para que encaje en la del destino. Y lo hace sumergiendo toda la nave estelar dentro de una burbuja de alta energía hecha de frecuencias electromagnéticas controladas por computadora. Lo que hace es insertar la huella matemática de gravedad-masa-energía de la nave en la matriz numérica de gravedad-masa-energía matemáticamente precisa y predecible del destino. Esto significa que la nave cambiará la matriz gravedad-masa-energía que la forma, por lo que ya no encaja en la matriz matemática de donde estaba y la obliga a encajar solo dentro de la matemáticamente precisa gravedad-masa-energía del destino. Las fórmulas que hicieron que la nave estelar fuera matemática y energéticamente congruente con lo existente en su lugar de partida son cambiadas por sus motores para que solo pueda caber la matriz matemática de gravedad-masa-energía del lugar al cual quiere viajar.

Esto se aplica tanto al viaje en el tiempo como al viaje interestelar más rápido que la luz, ya que funcionan exactamente con el mismo principio. La nave y su computadora

de navegación no ven ninguna diferencia entre esos dos. Esto significa que cualquier raza que haya dominado los viajes interestelares más rápidos que la luz también ha dominado los viajes en el tiempo, ya que van de la mano, como en el mismo paquete.

La computadora de navegación está programada con los parámetros de destino del mapa de gravedad-masa-energía, el cual también contiene los datos de cuando debe llegar a esa ubicación. Esto se debe a que los datos de "cuando" se incluyen automáticamente en los valores del destino dentro de la instantánea de energía llamada mapa-gravedad-masa-energía. Los valores exactos de donde y cuándo se encuentra una nave estelar pueden ser y son transmitidos por la tripulación de navegación de la nave a su planeta de origen y a cualquier otra nave estelar con la que puedan estar interesados en contactar, para que puedan seguirla hasta dónde y cuándo se encuentre. Esto se hace mediante el uso de transmisiones de muones, que son pulsos de gravedad codificados que contienen datos útiles y prácticos, como se explicará en detalle en otro video.

El pasado, el presente y el futuro siempre están ahí. Siempre existen como instantáneas energéticas, siempre presentes en la sustancia sin tiempo llamada eter y en reinos existenciales elevados, donde el tiempo tal como lo conocemos no existe.

La inmersión en electromagnetismo de alta energía altera y cambia los valores existenciales de gravedad, masa y energía del objeto, en este caso, una nave estelar. La burbuja electromagnética de alta energía es producida por los motores de la nave estelar, utilizando la capacidad de su motor para alterar la frecuencia del plasma electromagnético que está produciendo. La forma exacta en que el motor de una nave estelar logra esto puede ser tema para un video futuro.

Hay dos formas tecnológicas de viajar en el tiempo y ambas funcionan con el mismo principio. La primera es utilizar una nave estelar, como se describe anteriormente, y la segunda es utilizar un portal artificial.

Los motores de una nave estelar cambian a sí misma y a todo lo que hay dentro de ella para ser matemáticamente congruente con su destino, y un portal cambia solo lo que pasa dentro del horizonte unidireccional de su puerta, transportándolo a donde sea congruente en gravedad-masa-energía sin transportar el mecanismo del portal en sí mismo. Esto significa que siempre que se esté utilizando un portal, podrá ser un viaje de ida, salvo que se utilice otro portal en el destino para regresar al lugar de origen. Los portales y cómo funcionan en detalle también son un tema para un video futuro.

Como conclusión, a menos que tengamos una manera de relacionar y conectar una u otra fecha específica a un mapa utilizable de gravedad masa-energía, no hay manera de navegar en el tiempo usando solo fechas. Esto significa que no podemos retroceder y ver con precisión lo que realmente sucedió en una u otra fecha histórica, ni siquiera cuando nos hayan entregado el mapa de gravedad-masa-energía del lugar, porque dicho mapa podría haber sido manipulado por quien estuviera distribuyéndolo, por ejemplo, la Federación Galáctica.

Cada vez que saltas en el tiempo, creas una realidad alternativa o una línea de tiempo alternativa, simplemente porque la observaste siendo consciente de que estás viajando en el tiempo, lo que significa que cada vez que viajas, el destino es un poco diferente. El mapa de gravedad-masa-energía tampoco es nunca perfecto, siempre

hay pequeños agujeros en el código matemático; agujeros en la matriz del mapa que el ordenador de navegación rellena con la lógica dictada por ecuaciones y fórmulas matemáticas, aunque matemáticamente perfecta, terminará por no reflejar la naturaleza exacta del destino físico, creando pequeñas diferencias que también provocan que se cree una nueva línea temporal. Una nueva línea de tiempo solo en la experiencia de la tripulación consciente de que viaja en el tiempo.

Esto es interesante porque significa que, efectivamente, puedes ver que las cosas como tales solo pueden suceder una vez, porque incluso si vuelves a observar uno u otro evento específico, cada vez que lo observes, el evento será ligeramente diferente, lo que significa que estás observando una línea de tiempo diferente. Una que creaste con tu nave y con tu mente consciente.

Esto también significa que nunca pueden ocurrir paradojas, ya que el tiempo como percepción nunca es fijo y contiene un número infinito de variantes y posibilidades para cada línea de tiempo. Donde defino una línea de tiempo como la línea y serie de eventos que el sujeto consciente y con conocimiento esté experimentando.

Un último comentario. Me resulta interesante ver qué temas tecnológicos como el que he estado dando en los últimos videos no obtienen tantas visitas como otros temas. Es como si el gran público no estuviera interesado en tecnología extraterrestre, tal vez porque no ven cómo el entender esto les puede ayudar en su vida.

Pero todo ayuda a despertar y a comprender cosas que sí terminan siendo muy útiles y me refiero a cosas en general, información que viene de otras fuentes y cómo se integran en tu conciencia, expandiendo tu conocimiento del todo. Temas como estos sirven para muchas otras cosas y por muchos otros motivos y no solo para poder entender los videos que publicaré a continuación. ¿Por qué es útil todo esto para el gran público de la Tierra? La respuesta es simple: para escapar de la Matrix.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu